

PRESIDENTE DE LA UDI:

## "No Seremos Comparsa De Estrategia Opositora En Tema Constitucional"

● Jaime Guzmán recalcó que "por el contrario, la denunciaremos y enfrentaremos resueltamente".

El presidente de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Jaime Guzmán, planteó ayer que su colectividad "no será comparsa de la estrategia opositora en el tema constitucional" y que "por el contrario, la denunciaremos y la enfrentaremos resueltamente".

Sostuvo que "ha quedado claro a través de los máximos dirigentes del PPD y del P.A.I.S., Ricardo Lagos y Luis Maira, que el socialismo pretende desmantelar la institucionalidad en dos etapas sucesivas".

Dijo que "la primera etapa requiere dos objetivos básicos" y que "ellos son destruir la integración mixta del Senado (retornando a que éste tenga exclusivamente una generación político electoral) y permitir que la Constitución se modifique con quorums de 50,1% de ambas Cámaras".

"El socialismo no necesita lograr nada más -afirmó-. Consiguiendo sólo esas dos reformas, le quedaría abierto el camino para la segunda etapa, tendiente a desmantelar todo el resto de la institucionalidad, en la oportunidad más próxima en que tenga una mayoría política para hacerlo, por estrecha y transitoria que ésta fuere".

Guzmán indicó que "aunque sin confesarlo tan abiertamente, el partido DC participa de hecho en la misma estrategia a través de las reformas constitucionales sugeridas por la Concertación Opositora ya que ellas se inscriben claramente en la línea señalada".

Manifestó que "en tal circunstancia resulta indispensable que quienes apoyamos el afianzamiento de la institucionalidad vigente, no favorezcamos equívocos en la opinión pública, permitiendo que bajo la común denominación de «reformas constitucionales», se puedan confundir las iniciativas para perfeccionar la Constitución, reforzando sus orientaciones centrales, con aquellas enmiendas que -por el contrario- apuntan a destruirlas".

Señaló que "analizar el tema constitucional para buscar acuerdos específicos entre los diversos sectores democráticos, es una tarea que debe emprenderse con la cautela adecuada para evitar esos equívocos, en vez de escoger mecanismos publicitarios que más bien pueden terminar haciéndole el juego a la estrategia opositora".

Agregó que "la reciente reunión de la directiva de RN con la directiva de la DC es así inadecuada e inoportuna en la perspectiva señalada".